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Protokoll zur Jahreshauptversammlung des Schulvereins  
Haseldorfer Marsch am 31.01.2019, 20:00 Uhr, Haselauer Landhaus in Haselau 

Anwesende gemäß Anwesenheitsliste: Ann-Katrin Riechert, Sandra Peritz, Andrea Beier, 

Simona Kopp, Diana becker, Gunter Wötzel, Meike Plüschau, Karen Phillipp, Patrick Linde, 

Jennifer Duman, Silvia Dücker, Tanja Mamay, Adalet Wendrich, Kathrin Weiß, Jana Autzen, 

Tom Stoklossa, Joachim Kähler 

Top 1 – Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

Der Vorsitzende Tom Stoklossa begrüßt die Anwesenden. Die Tagesordnung wird 
genehmigt und die Anwesenheitsliste wird herumgereicht. 
  
Top 2 – Bericht desu7 Vorsitzenden 

  Momentan hat die Schule 117 Kinder. 101 Schüler sind im Schulverein, 12 davon 

sind Geschwisterkinder. Insgesamt hat der Schulverein 147 Mitglieder, das sind 15 

Mitglieder mehr als im Vorjahreszeitraum, da ausgesprochen viele ehemalige 4t-

Klässer Mitglieder im Schulverein geblieben sind und im Sommer zwei 1te Klassen 

mit zusammen 36 Schülern eingeschult wurden.  

 Der Mathe-Wettbewerb „Känguru der Mathematik“ wurde im Jahr 2018 mit 2,00 € pro 

Mitgliedskind bezuschusst. 

 Die Lizenz für das Antolin Leseprogramm hat der Schulverein wieder für ein Jahr in 

voller Höhe übernommen. 

 Im März 2018 fand das Projekt Trommelzauber statt, das der Schulverein 

bezuschusst hat.  Wir hoffen, dass dies ein wiederkehrendes Projekt sein wird, an 

dem auch künftig jedes Kind während seiner Grundschulzeit an unserer Schule 

teilhaben kann. 

 Im Mai fand Dunkelziffer statt. Für dieses Projekt gab es Rücklagen in der 

Schulvereinskasse. 

 Im Mai wurde wieder der Besuch der 3.+4. Klasse im englischen Theater 

bezuschusst. 

 In einer Aktion haben Vorstandsmitglieder gemeinsam mit einer engagierten Klasse 3 

den Schulwall von Unkraut befreit. Der dabei gepflanzte Eukalyptusbaum, der 

freundlicherweise der Unterstützung von Gartenbau Bolt verdankt wird, ist leider trotz 

Wässerungsdienst höchstwahrscheinlich vertrocknet. 

 Die Ausfahrt der 3. Klasse nach Eekholt wurde finanziell unterstützt, sowie die 

Klassenreise der 4. Klasse nach Albersdorf. 
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 Das Sportlerfrühstück bei den Bundesjugendspielen wurde ausgerichtet. Wie in 

jedem Jahr wurden Brötchen – über 500 Hälften - geschmiert und Äpfel verteilt. 

 Ausflüge der Schulklassen zur Feuerwehr, Bücherei und den Abschluss-Ausflug der 

Klasse 4 wurden bezuschusst. 

 Zum Ende der Sommerferien haben Vorstandmitglieder mit tatkräftiger Unterstützung 

der Junior-Mitglieder die Schulhofbemalung farbenfroh erneuert und den Wall 

rechtzeitig zur Einschulung wieder in Schuss gebracht. Danke dabei an den Maler 

Olli aus Hohenhorst für die Stiftung der Farben. 

 Bei der Einschulungsfeier am 22. August wurde vom Schulverein und den Eltern 

der zweiten Klasse wieder ein Kuchenbuffet vorbereitet und Kaffee angeboten. 

 Vor allem für die neuen Erstklässler konnten Schul-T-Shirts verkauft werden, die in 

diesem Jahr neu produziert wurden. 

 Eine Bluetooth-Box wurde angeschafft, die mit Akku und Funkmikrofon ausgestattet 

und transportabel ist und dabei die ganze Turnhalle oder den Schulhof bei 

Veranstaltungen beschallen kann. Zum Jahresende konnte der Schulverein noch ein 

zweites Funkmikrofon zur Komplettierung der Bluetooth-Box übergeben, das einer 

Spende von Dr. Boris Steuer aus Haseldorf verdankt wird. 

 Am 01.09. war der Schulverein beim Kindernachmittag am Deekenhörn mit 

Sackhüpfen vertreten. 

 Das einwöchige Zirkusprojekt mit dem Mitmach-Zirkus Quaiser, das der Schulverein 

bezuschusst hat, war ein großer Erfolg. 

 Ein Kindersicherheitstraining des Smart-Teams an 4 Nachmittagen in der Schule 

wurde organisiert und bezuschusst. 

 Die jährlichen Fotos der Kinder und die Klassenfotos wurden von einem 

Schulfotograf gemacht. Der Schulverein hat dies organisiert und auch wieder die 

Aufnahmen der Kinder in der Schule betreut.  

 Der Nistkasten TV ist leider defekt, zunächst war das Bild schlecht und ist dann ganz 

ausgefallen. Uwe Helbing vom NABU und besonders Ronald Buttgereit sind derzeit 

dabei, Kamera und Elektronik wieder rechtzeitig in Ordnung zu bringen.   

 Klasse 4, die im Sommer die Schule verlassen hat, hat dem Schulverein den in der 

Klassenkasse verbliebenen ganz ordentlichen Überschuss gespendet.  

 Aus dem Verkauf von Schulfibeln ist dem Verein ebenfalls der Erlös zugeflossen.  

 Dank vom Schulverein geht an die Gemeinde, denn das Amt GuMS hat die Projekte 

Trommelzauber, Zirkus und SMART-Sicherheitstraining mit Zuschüssen unterstützt 

und die Gemeinde Haselau noch mit einem zusätzlichen Beitrag.  

 Beim Beitragseinzug zum 30.11. ist es leider zu Fehlern gekommen, bei denen 

zahlreiche Beiträge trotz ordentlicher Kündigung eingezogen wurden. Der 

Schulverein entschuldigt sich hierfür, alle Beträge wurden natürlich zurückgezahlt. 

 Zum Advent wurde die Pausenhalle der Schule weihnachtlich geschmückt. Ein ganz 

herzlicher Dank geht an Prinz von Schoenaich-Carolath-Schilden, der wieder den 

Baum gestiftet hat. 

  Zum neuen Jahr wurde an die Schulvereinsmitglieder, die aktuell keine Kinder an der 

Schule haben ein Informations- und Dankesschreiben verteilt und die Einladung zur 

heutigen Versammlung. Unser langjähriges Mitglied Frau Büchner dankte dies mit 

einer Spende von EUR 100,-- . 

 Schließlich wurde das Waffelbacken zu der Ausgabe der Halbjahreszeugnisse 

organisiert. 
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 Das Spendenportal „Schulengel“ → Aktueller Spenden- Gesamtstand ist inzwischen 

über EUR 1.216,00 Euro gestiegen. Die Eltern sollen weiterhin regelmäßig an die 

Online-Spendenmöglichkeiten über den Schulengel und AmazonSmile  erinnert 

werden, um weiterhin diese Einnahmequelle zu nutzen. 

Der Schulverein dankt allen Mitwirkenden, Helfern, sowie Spendern, die die Arbeit des 

Schulvereins im Jahr 2018 unterstützt haben! 

 

Top 3 – Bericht der Kassenwartin 

Gemäß Anlage, Prüfungszeitraum 1.1.18-31.12.18 

Kontostand 31.12.2018:    5.387,35 €  

Die Kontoführungsgebühren über €77,80 pro Jahr sind im Vergleich zu anderen 

Posten/Kosten ziemlich hoch, dies sollte noch einmal mit der Bank besprochen werden. 

 

Top 4 – Bericht der Kassenprüfer/in 

Patrick Linde und Karen Phillipp haben die Kasse geprüft und konnten keine 

Unstimmigkeiten feststellen. Sie berichten von der ordnungsgemäßen Prüfung der Kasse. 

Deshalb beantragen sie die Entlastung des Vorstandes. 

 

Top 5 - Aussprache zu Top 2 bis 4 und Entlastung des Vorstandes  

Der Vorstand wird mit 12 Stimmen einstimmig entlastet. 

Herr Kähler bedankte sich beim Vorstand für die unkomplizierte und gute Zusammenarbeit. 

 

Top 6 – Wahlen/Wiederwahlen 

Alle Wiedergewählten werden für 2 Jahre gewählt.  

 2. Vorsitzende/r 

Silvia Dücker stellt sich für die Position zur Verfügung und wird mit 16 Stimmen und 

einer Enthaltung wieder gewählt. 

 Schriftführer/in 

Jana Autzen stellt sich für die Position zur Verfügung und wird mit 16 Stimmen und 

einer Enthaltung wieder gewählt. 
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 Kassenwart 

Meike Plüschau scheidet nach 1 Jahr als Kassenwartin aus. Der/die neue 

Kassenwart/in wird gemäß Satzung zunächst für 1 Jahr gewählt. Im kommenden Jahr 

ist eine Wiederwahl für 2 Jahre möglich. 

Der bisherige Kassenprüfer Patrick Linde stellt sich für die Position zur Verfügung 

und wird mit 16 Stimmen und einer Enthaltung gewählt. 

 Beisitzer/in 

Jennifer Duman stellt sich für die Position als Beisitzerin zur Verfügung und wird mit 

16 Stimmen und einer Enthaltung wieder gewählt. 

Tanja Mamay stellt sich für die Position als 2. Beisitzerin zur Verfügung und wird mit 

16 Stimmen und einer Enthaltung wieder gewählt. 

Daniela Paradies stellt sich für die Position als 3. Beisitzerin zur Verfügung und wird 

mit 16 Stimmen und einer Enthaltung wieder gewählt. 

 Kassenprüfer/in 

Jährliche Wahl der Kassenprüfer  (Amtszeit 1 Jahr) 

1. Kassenprüfer/in 

Patrick Linde steht für eine Wiederwahl nicht zur Verfügung, da er zum Kassenwart 

gewählt wurde. Andrea Beier stellt sich zur Wahl und wird mit 16 Stimmen und 1 

Enthaltung gewählt. 

 

2. Kassenprüfer/in 

Karen Phillipp stellt sich wieder zur Wahl und wird mit 16 Stimmen und 1 Enthaltung 

gewählt. 

 

Top 7 - Aktivitäten und Planungen 2019 

 Erneuerung der Antolin Lizenz für 2019 

 Mathewettbewerb „Känguru der Mathematik“ (Bezuschussung mit 2,00€ pro 

Teilnehmer).  

 Wallbepflanzung bzw. Reinigung gemeinsam mit der Klasse 3 

 Organisation des Sportlerfrühstücks bei den Bundesjugendspielen am 13.6.  

 Zuschüsse für Klassenfahrten wurden bereits zugesagt 

 Ausflüge und Aufführungen werden weiterhin gefördert. 

 Organisation des Kaffee- und Kuchenbuffets bei der Einschulung 

 Stand beim Kindernachmittag am Deekenhörn 

 Der Lauftag am Standort Haseldorf soll dieses Jahr als Spendenlauf stattfinden 

 Ein Schulfest nach den Sommerferien wird gern unterstützt 

 Waffelbacken zu den Halbjahrszeugnissen 
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Top 8 – Verschiedenes 

Um 20:50 Uhr wurde die Sitzung geschlossen. 

 

 

 

 

Gez. Tom Stoklossa (Vorsitzender)  Gez. Jana Autzen (Schriftführerin) 


